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CDU-Fraktion 27.04.2020 

An: Bürgermeisterin Sonja Leidemann ggf. Nummer 

 18 04 20 
 

 Antrag gemäß 
 
 § 8 Geschäftsordnung (selbständiger Antrag) 
 
 
 

 Vorschlag zur Tagesordnung  
 (§ 48 GO iVm § 2 Geschäftsordnung) 
 
 zur Beratung im: 
 

 Anfrage (§ 10 Geschäftsordnung) zur Stellungnahme 

nachrichtlich 
 Bürgermeister 
 Ausschussvorsitzende  
 SPD-Fraktion 
 CDU-Fraktion 
 Fraktion Bündnis 90 / Die  

 Grünen 
 Fraktion WBG 
 FDP-Fraktion 
 Bürgerforum 
 Die Linke 
 Solidarität für Witten 
 Piraten 
 Witten Direkt 
 fraktionslose Ratsmitglieder 

 
 
 

Betreff: 
Waldbrandgefahr durch Kontrolle und Aufklärung verringern 
  

Inhalt  (bei Anträgen gemäß § 47 Abs. 1 oder § 48 Abs. 1 letzter Satz GO ist auch die Dringlichkeit zu begründen) 

 

 

Sehr geehrte Frau Bürgermeisterin,  

 
aktuell ist die Waldbrandgefahr aufgrund einer längeren Trockenperiode deutlich erhöht. So 
warnt die Feuerwehr auf zweithöchster Stufe vor dieser Gefahr (vgl. WAZ 23.04.2020, 
„Feuerwehr warnt vor Waldbrandgefahr“).  

Gleichzeitig nutzen viele Bürger in der aktuellen Situation das gute Wetter aus, um an die 
frische Luft zu kommen. Deswegen sind die regulär zur Verfügung stehenden Parkplätze 
schnell voll und es wird auf Parkplätze am Wegesrand ausgewichen. Durch den heißen 
Motor/Katalysator wird dadurch die Waldbrandgefahr erhöht.  

Ebenso geht eine große Gefahr von wildem Grillen, weggeworfenen Zigaretten und 
hinterlassenem Abfall, wie beispielsweise Glasscheiben, aus.  

Vor diesem Hintergrund bittet die CDU-Fraktion um Beantwortung der folgenden Fragen:  

1. Kontrolliert die Stadt das Parkverhalten an den Parkflächen in Waldesnähe aktuell 
verstärkt? Falls nein, ist dies geplant?  

2. Welche Maßnahmen kann die Stadt ansonsten noch treffen, um aktiv die 
Waldbrandgefahr zu minimieren?  

3. Klärt die Stadt Witten die Bürger aktuell über ihre Kommunikationskanäle (soziale 
Medien, Internetseite, Informationsmaterial vor Ort) über die aktuelle Gefahr und wie 
diese durch entsprechende Verhaltensregeln verringert werden kann auf? Falls nein, 
wieso wird darauf verzichtet?   
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Mit freundlichen Grüßen 

CDU-Fraktion Witten 

gez.  gez.     
Klaus Noske Heiko Kubski    
Fraktionsvorsitzender           2. stv. Fraktionsvorsitzender  

 

 

  


